

ABSTRAK

Muhammad Rio Ramadhan, NPM. 15510135. Analisis Laporan Keuangan Berdasarkan Rasio Profitabilitas pada PT. Sucofindo (Persero), Skripsi, 2019

Analisis terhadap laporan keuangan suatu perusahaan pada dasarnya karena ingin mengetahui tingkat profitabilitas (keuntungan), tingkat kesehatan perusahaan dan tingkat efisiensi kinerja keuangan dari suatu usaha. Dalam menganalisis laporan keuangan diperlukan alat analisis keuangan, salah satunya adalah dengan menggunakan rasio-rasio keuangan. Dalam penelitian ini penulis menggunakan salah satu analisis rasio, yaitu rasio profitabilitas. Analisis rasio profitabilitas diperlukan untuk menilai kondisi keuangan dan kemampuan perusahaan dalam hal memperoleh laba atau keuntungan. Rumusan masalah penelitian ini adalah bagaimana kondisi keuangan pada PT. Sucofindo (Persero) yang ditinjau dari analisis rasio profitabilitas. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kondisi keuangan pada PT. Sucofindo (Persero) yang ditinjau berdasarkan analisis rasio profitabilitas.

Jenis data yang digunakan dalam penelitian adalah data kuantitatif. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder yaitu berupa laporan keuangan PT. Sucofindo (Persero) periode 2013 sampai dengan 2017. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi dan kepustakaan, yaitu penulis mencatat dan mengumpulkan data yang berhubungan dengan rasio profitabilitas. Metode analisis data yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif.

Hasil penelitian yang didapatkan menunjukkan bahwa perkembangan tingkat rasio profitabilitas yang meliputi *return on aset*, *return on equity*, *gross profit margin* dan *net profit margin* mengalami peningkatan dan penurunan di setiap tahunnya. Peningkatan dan penurunan tersebut disebabkan karena adanya perubahan kenaikan dan penurunan laba, total aktiva, penjualan hingga biaya operasional perusahaan.

Kata kunci : Rasio Profitabilitas, Analisis, Laporan Keuangan, *return on aset*, *return on equity*, *gross profit margin*, *net profit margin*